学校だより 加茂野小学校

学校の教育目標



2 学期も、地域との絆を深める中で子ども達の成長が…

子ども達から地域の方へ⇒元気を届けて!

① 12月10日(日)の『かもの軽トラ市』から

今回は4年生が種から育てた「キンセンカ」の苗、240株をご来場の皆さんに無料配布しました。

残暑の9月。パンジーとキンセンカの種をポットにまきました。強い日差しの中、水の管理の大変さは言うまでもありませんでしたが、彼らの苦労を経て大きく育った苗です。愛情もひ

加茂野小学校長 堀部 昇



としおです。この日は、25人が参加し「いらっしゃいませ」「キンセンカの苗、いりませんか」と 元気な声が響き渡りました。「この元気な声を聞くだけでも来た甲斐がありました。元気をもらい ました。」そんな温かな声もいただきました。

地域の方が子ども達へ➡愛情いっぱいの見守り・見届け

① 学校運営協議会から声掛けして、地域の皆さんが…

この2学期、家庭科の調理実習やミシンの学習、図工のカッターやのこぎりを使う学習など、安全面を中心に見届けが必要な授業には、

学校運営協議会から声掛けをさせていただき、地域の方が応援に駆けつけてくださいました。時に 見守り、時に技を伝授してうまくできるよう関わり、どの子も最後までやり切ることができました。

② 早朝の交通安全指導から

駅前方面に向かっていると、交差点に立つおばあさんが一人。お礼がてらお話を聞くと、「こうして立って、子ども達の元気な朝の様子を見たり、挨拶をもらったりすると生きるエネルギーになります」とのこと。この 2 学期も、通学時間と重なるゴミ出しの車を交通整理してくださる方、通学班と一緒に歩いてくださる方など、子ども達の安全に関しては、保護者の皆さんのお力添えと共に地域の方も愛情いっぱいの見守り活動をしてくださいました。本当にありがとうございました。

人とのかかわりが持てるようになってきた今、『学校と地域との絆を深める中で、子ども達はすこやかに成長し、大人も地域も元気になる。』そんなつながりができつつあるように思います。

12月23日(土)には、延期されていた『ナイトあまち』が 行われました。子ども達の作品が日の目を見るようにと配慮く ださり、クリスマス前夜を彩りました。「私のはどこかなあ。」 楽し気に家族と一緒に探す光景をいくつも拝見しました。

この2学期も皆様のお力添えをいただき、大きな行事を節目 としながら日々の学校生活を充実させてきました。心より感謝 申しあげます。それでは皆様、よいお年をお迎えください。

